RUS:

Минимальные Технические Требования (Tech. rider)
2 CD-проигрывателя CDJ Pioneer 1000 (либо CDJ 800, 3000) или аналогичный по набору функций по предварительному согласованию;
Пульт Pioneer DJM 800 (либо DJM 400, 600) или Allen&Heath XONE, или аналогичный по набору функций по предварительному согласованию;

Монитор с регулятором громкости.
Бытовые требования

Для городов, требующих визовый въезд на их территорию, организаторы мероприятия в обязательном порядке обеспечивают визой DJ-я. 

Исключением является уже имеющаяся действующая виза у DJ-я для въезда на территорию той или иной страны.

Перелёт эконом-класса для 1 человека или Ж.Д. проезд в вагоне-купе, если продолжительность времени в пути составляет не более суток. 

Приглашающая сторона в обязательном порядке производит встречу DJ-я в аэропорту (на вокзале), а также провожает по истечению срока пребывания в городе проведения акции в аэропорт (на вокзал).

Другие нюансы - по предварительному согласованию с DJ (дата, гонорар, афиша, питание и др.)
ENG: 

Minimum Technical Requirements (Tech. rider)

2 CD-Player CDJ Pioneer 1000 (or CDJ 800, 3000) or a similar set of functions by prior agreement;

Remote Pioneer DJM 800 (a DJM 400, 600) or Allen & Heath XONE, or similar feature set for the preliminary agreement;

Monitor with volume control.

Domestic demand

For locations that require a visa to enter their territory, the event organizers are obliged to ensure visa DJ.

The exception is the already existing valid visa from DJ to enter the territory of any country.

Fly economy class for 1 person or Railway ride in a coupe, if the length of time in transit is no more than a day.

Inviting a mandatory meeting produces DJ at the airport (train station), as well as escorts for the expiry of the stay in the rally at the airport (station).

Other nuances - by prior agreement with the DJ (date, fees, calendar, food, etc.)

